
二十四節気 寒 露 かんろ– 露が冷たい冷気で凍りそうになる頃

本格的な秋のはじまりです

真保家の田んぼ 「ひこばえ」が伸びています 「新之助」全量1等です

新潟市も毎日寒くなってきました。
稲刈りも進み、ほぼ全ての田んぼの稲は刈り取りが終わりました。

◎◎ 新之助全量 1等！！！ ◎◎

ほぼ全ての刈り取りが終わり田んぼに残っているのは、これから刈り取りを迎える
大豆ばかりです。

弊社でも新潟のブランド米「新之助」の集荷・検査が先月の20日過ぎ頃から
始まりました。
今年は報道でもあったように異常なまでの猛暑でした。
稲にとっては、厳しい気象条件の中での刈り取りを
迎えました。

新之助の品質を県としても心配しておりましたが、

弊社で集荷した新之助は、今のところ全量1等です。
高温に強い品種として開発されただけあり、非常に
綺麗なお米です。

弊社でも新米への切り替えが始まりました。
今年も新潟の新米をぜひたくさん食べて頂きたいです。
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コンバインを掃除する農家 今日の「弥彦山」と「角田山」

先月の30日は長男の運動会でした。
一生懸命に競技に参加しており、家に
帰りたくさん褒めてあげました。
中でも特に印象深かったのは、1年前は
競技に参加できなかった、クラスの
お友達が、今年はみんな元気に全員が
参加できた姿を見て、子供たちの成長の
早さに驚きと感動を覚えました。
その日は、信濃川を走るウォーター
シャトルに初めて乗りました。
デッキに出ると解放感もあり、ビールも
飲むことができなかなか良かったです。

先月の23日の秋分の日は、東京を拠点とし、シンガーとして
活動している友人が、新潟駅前でLIVEをするといっていた
ので、家族と観に行ってきました。
数年前のフジロックにも出演した彼のLIVEが始まると、
人々も足を止め聴き入っていました。
私の息子とも仲良くしてくれ、長男は初めて彼の歌っている
姿を見てカッコいいと何度も言い、感動している様子でした。
また、冬にゆっくりとした時間を取って帰省するとのことだった
ので、その時はご飯を食べに行こうと約束して、その日は
解散しました。

ウオーターシャトル 運動会頑張りました

ライブする友人


